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L’anno duemilaventitré il giorno  ventuno del mese di febbraio alle ore  12:00 nei locali co-

munali presso  l’ufficio del Presidente del Consiglio  si è riunita la commissione consiliare At-

tività Produttive per discutere  del  seguente argomento all’o.d.g.:

1)  Istituzione del servizio di linea urbana Cinisi – Aeroporto “Falcone e Borsellino.

4) Varie ed eventuali.

Sono presenti i consiglieri: Maltese Marina ( Presidente),  Di Maggio Salvina,  La Fata Fran-

cesca, Manzella Giuseppe e Anselmo Antonino

Sono altresì presenti come osservatori i consiglieri  Biundo  Leonardo e Scrivano Girolamo.

E presente pure l’istruttore Amm.vo Nicoletta Cottone, addetta all’ufficio Attività  Produttive.

Svolge le funzioni di segretario il dipendente istr. Andrea Gianì.

Il Presidente, Maltese Marina, constatata la presenza del numero legale, apre  la discussione

sull’argomento  all’o.d.g.,  illustrandolo  nei  punti  essenziali..  In  particolare  si  sofferma

sull’impegno  profuso  dall’Amministrazione,  in  particolare  dall’allora  assessore  Leonardo

Biundo che  ne  ha  avviato  l’iter,  per  la  nascita  di  questa  linea  urbana  che  collega  Cinisi

all’Aeroporto Falcone-Borsellino, sottolineando che ci si lavora da due anni e che  si è ottenu-

ta l’autorizzazione all’istituzione della predetta linea. Dichiara che l’autorizzazione è stata ri-

lasciata nel mese di novembre ultimo scorso, ma  si è rimasti in attesa dell’emanazione del

D.Lgs. n.201/2022 sul riordino della disciplina dei servizi pubblici locali di rilevanza econo-

mica. Sottolinea che è un servizio  a cui  ci lavorano  mentre   comuni viciniori ne  pubbliciz-

zano l’avvio. Fa presente che scopo di questa Commissione è quello di dare un indirizzo poli-

tico.  Quindi procede a leggere  il percorso che è stato autorizzato. Conclude l’esposizione  fa-

cendo presente che occorre valutare  costi e benefici; valutare se fare una gara pubblica o dare

la linea in concessione in via sperimentale per un anno. Con tale servizio spera di poter incre-

mentare le capacità turistiche di Cinisi.

Interviene la dott.ssa  Cottone, quale responsabile dell’ufficio Attività Produttive,  la quale

fa presente  che solo oggi.  sta avendo conoscenza dell’istituzione di questa linea. 

Il cons. Di Maggio Salvina suggerisce di incrementare i servizi di ristorazione..

Il Presidente invita i membri dell’opposizione a fare delle proposte..



Il cons. Manzella ritiene  che l’iter richiesto per tale linea non si può concludere in una sola

commissione;   ritenendo che tale commissione è solo un’occasione e che occorre un lavoro

politico. 

Il Presidente sottolinea che lo scopo di questa Commissione è di andare in Consiglio comu-

nale per dare un indirizzo.

A questo punto non essendoci altri interventi il Presidente invita i membri della Commissione

di esprimere il loro parere.

I consiglieri si esprimono favorevoli  all’UNANIMITA’

Successivamente il Presidente sotto la voce varie ed eventuali presenta il nuovo regolamento

comunale  per la disciplina del commercio su aree pubbliche.

Prende la parola il cons. la Fata Francesca la quale ringrazia la dott.ssa Cottone, responsabi-

le dell’Ufficio Attività Produttive,  per la predisposizione di tale regolamento.

Prende la parola la dott.ssa Cottone  la quale fa presente che la predisposizione  di tale rego-

lamento è scaturita  dal fatto che la situazione oggi è mutata,  i posti si sono ridotti. Indi illu-

stra le novità apportate al regolamento, ed in particolare sottolinea che nello stesso regola-

mento sono stati accorpati mercatino itinerante e chioschi.

Il Presidente osserva che con questa procedura si alleggerisce il procedimento .

A questo punto non essendoci  interventi, né altri argomenti da discutere, il Presidente chiude

la seduta e sono le ore 14,00

Di quanto sopra è  stato redatto il presente verbale che  viene

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

   
 Il segretario f.f.
F.to Istr. Andrea Gianì

Il Presidente 
                        F.to Avv. Prof. Marina Maltese


